

Vivre Vélo au Féminin

Emilie sera à nouveau notre ambassadrice sur cette édition.

Son rôle est de promouvoir la pratique du Vélo au Féminin et notamment dans le Cyclosport.

Elle sera présente le samedi 4 Juillet sur le village accueil. Elle se propose de dialoguer avec vous sur tous les aspects pratiques de ce sport : choix du vélo, entraînements, nutrition, équipement... etc.

Le dimanche elle accompagnera le peloton de la CycloRando et plus particulièrement les femmes.

Bonne humeur et convivialité garanties !!!

